



## **Les propos du vieux Lion et légende du football camerounais ont provoqué un tollé général à la veille du coup d'envoi de la CAN.**

Lors d'une interview, l'ancien buteur vedette camerounais Roger Milla a déploré l'attitude de certains pays, comme le Maroc, qui ont tenté de faire annuler la CAN. **«Je vais leur dire ici en tant que leur frère, que ce soit le Maroc, l'Égypte ou autre, que ce n'est pas normal. S'ils ne sont pas Africains, qu'ils aillent jouer pour l'Europe, pour l'Asie ou bien pour d'autres, mais qu'ils ne viennent pas mettre le bordel dans le continent africain »**, fulminait Roger Milla dans une interview sur TV5 Afrique.

Face à ces propos qui ont fait polémique dans le maghreb, l'ancien attaquant des Lions Indomptables a tenu à recadrer, rappelant qu'il répondait à une question d'une journaliste qui lui expliquait que Maroc et Égypte (mais également le Burkina Faso) avaient notamment voté en faveur d'un report de la CAN2022 (en réalité CAN 2021 reportée à 2022) : **«Les Marocaines et les Marocains sont mes sœurs et frères. Il ne faut pas oublier que je suis très souvent au Maroc. Je ne pensais pas qu'il y allait avoir une polémique et je ne voulais pas qu'il y en est une. J'ai tout simplement dit que nous sommes tous des pays d'Afrique et que si un pays organise une CAN, le Maroc devrait le soutenir. C'est tout. Je tiens à m'excuser si les gens ont mal compris. En aucun cas je ne peux critiquer un pays d'Afrique.»**